



**6 Pièces**

**136 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2024-112**

**1 250 000 €**

**Nice**

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

// Nice - Baumettes // Idéalement située dans une discrète voie privée à l'abri du bruit, cette maison de ville a été entièrement rénovée pour offrir 3 chambres dans sa partie principale, ainsi qu'un appartement 3 pièces totalement indépendant et jouissant lui aussi d'une confortable terrasse ensoleillée. Le spacieux salon/salle à manger, devient le coeur chaleureux de la maison, éclairé par de grandes fenêtres ouvrant sur une terrasse. Cet ensemble bénéficie de tout le confort moderne, à savoir des fenêtres en double vitrage, une climatisation réversible et des cuisines entièrement ...

// Nice - Baumettes // Ideally located in a discreet private road sheltered from noise, this town house has been completely renovated to offer 3 bedrooms in its main part, as well as a completely independent 3-room apartment enjoying its own also a comfortable sunny terrace. The spacious living/dining room becomes the warm heart of the house, lit by large windows opening onto a terrace. This set benefits from all modern comforts, namely double-glazed windows, reversible air conditioning and fully equipped kitchens. With an enviable geographical location, close to the city center but also the ...

**MAISON CINO REAL ESTATE**

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

